

26/03/2024

# Clermont-l'Hérault

## La quinzaine allemande se prépare activement

Du samedi 30 mars au samedi 6 avril, 40 jeunes de 12 et 13 ans, licenciés du club de foot de Gautinger SC, en Allemagne, sont attendus par l'association du jumelage de la commune. « *Le foot est un liant pour découvrir la vie française et plus particulièrement notre commune* », explique Corinne Torres, présidente du comité Clermontais. Et de préciser, « *L'association joue pleinement son rôle de facilitateur dans les échanges avec la ville jumelle de Gauting et notamment en faveur des jeunes* ».

C'est un programme chargé qui attend ces jeunes sportifs. Lo-



Corinne Torres et Helmut Schumacher, prêts à accueillir les Allemands.

gés dans le camping au lac du Salagou, ils visiteront Montpellier et sont attendus au consu-

lat d'Allemagne.

Deux autres rendez-vous sont encore en projet : une rencon-

tre de football contre une équipe locale et un moment convivial partagé avec les élèves d'un établissement scolaire. Autre point fort de cette quinzaine germanique, une soirée franco-allemande, ouverte à tous, aura lieu le jeudi 4 avril en partenariat avec le cinéma Alain-Resnais.

Après une dégustation de spécialités d'outre Rhin, les participants visionneront le court-métrage *Bayern Différent*, réalisé par Matthias Kofsmehl, suivi du film *La Salle des profs*, réalisé par Iker Çatak, en version sous-titré.

► Correspondant Midi Libre : 06 03 85 48 00